

2022年1月13日

学園の子どもたち、保護者のみなさま

学校法人 きのくに子どもの村学園  
学園長 堀 真一郎

## 1月17日（月）からの始業について

年明け早々、年末年始の人の激しい移動による感染拡大を回避するために1週間の休校措置をとりましたが、各ご家庭におかれましてはご理解とご協力をいただきありがとうございました。

全国のオミクロン株による感染者数は猛スピードで拡大を続けていますが、できるかぎりの対策をして、1月17日（月）から学校を再開します。

始業にあたり、以下のように対策を講じますので、必ずお守りいただき、ご協力をお願いいたします。

### 1. 始業日前後について

- 登校にあたり、発熱や、鼻水、喉痛などの風邪症状がある場合は、必ず医療機関にてPCR検査をして陰性がわかり、症状が改善してから登校してください。  
また、ご家族に発熱や風邪症状があり、子どもさんが無症状の場合も、検査を受けていただき、感染していないことを確認してから登校してください。
- 登校後に、発熱や風邪症状が出た場合には、各ご家庭でお迎えにきていただき、PCR検査を受けてください。すぐにお迎えに来ていただけない場合は、医師の指示に従って抗原検査の実施や、医療機関の受診をしていただきます。
- 検温と健康観察をしていただき、お渡ししている体温測定表に記録しておいてください。  
未記入等の際はお預かりできない場合があります。

### 2. 感染予防対策について

- 基本的な感染対策として、手洗いと手指消毒及びマスクの着用を、学校でもご家庭でも徹底していただきます。

### 3. お願い

- 新型コロナウイルス感染による事態の急激な変動によっては、再度の休校措置をとる場合もありますので、ご理解ください。
- 子どもさんが、新型コロナウイルス感染陽性になった場合や、濃厚接触者になった場合、また著しい体調不良などがある場合は、学校まで連絡をお願いします。